
 

相模野小学校 学校運営協議会 会議録 

会議の名称 第２回 相模野小学校 学校運営協議会 

開催日 令和７年 ６月 ３日（金） 

開催時間 １５：００～１６：１５ 

開催場所 コミュニティールーム 

議長 会長 

出席者 委員 １０名（欠０名）  職員 １３人 計 ２３名 

傍聴の可否 可 傍聴者 なし 

会議の内容 

１、挨拶 

〇会長挨拶、委員自己紹介 

・（会長）配付資料の確認 

 

◯校長挨拶、学校職員自己紹介 

・２ヶ月経って子どもたちも学校生活にだいぶ慣れてきた。相小祭りや学校探検など行事もあったり気温の 

変化もあったりで体調不良増えてきているので無理なく 

 

２、会長及び学校運営協議会委員紹介 

・前回からの変更点（光暗闇外遊び⇨早寝・早起き・朝ご飯・外遊び） 

・叱るの文言を入れては？ ⇨学校生活の中で叱る場面はもちろんある。あくまで学習面でほめて伸ばすの 

位置づけ 

 

３、協議 

テーマや取り組みは会長の案を中心にコミスク案に。 

・具体的な取り組みなど⇨別紙参照 

  

①CSバッチ（配付対象は・・・） 

・児童に絵を描いてもらうなど。 

 なくしていい？大事に持っていてもらう？取り扱いをどうするか？⇨番号をふって管理する 

 

②各地域での子どもとのかかわり 

  夏祭りイベント等 １０月２６日（日）中原製作所 

           ８月３日（土）広野台 ７月１２日小松原  ７月２６日（土）相模が丘 

 

③授業支援のかかわり方について 

【会長から】 

”第一回 CS 推進協議会をふりかえりから” 

◯学校運営協議会とは？(青木信二さんの資料参照） 

 

◯もっと早く授業支援の案内がほしい。 

理由：参加したくてもシフトを出してしまっていて仕事でいけない。 

   回覧板に載せるなら１ヶ月以上前、急に言われると周りの知り合いにしか頼めない。 

改善：地域で更に広いネットワークや連絡手段を作る。 



   学校としては授業の進路もあるので２週間前までに伝えるように心がけている。 

   その中で可能な範囲参加できる人にお願いをする。 

 

◯学校のお手伝いにとどまっている？（まずは学校に来て知ることから） 

◯インフォメーション（CS の HP 運営をできる方を増やしたい。⇨活動報告・募集・お知らせ等） 

◯CSルームの活用方法は？ 

 ⇨学校方針を検討するにも教員がいる中で言いづらいこともある。それ以外にも委員だけで話せる時間が 

あると良い。 

◯委員のつながり（工業関係、福祉関係など）を具体的に知ることのできる時間があるといい 

④CSの年間予算 

  

     【推進委員会の研修】７月１７日（木）参加者 2 名 

【配付資料】 

・次第      ・学校運営方針 

・委員、職員名簿 ・資料等 

次回開催予定 令和７年９月２日（火）１５：１５～１６：３０ 

 

 


